BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN

Ausgabe 1

15. Jänner 2015



www.gemeinde.pfarrwerfen.at



Generelle Überarbeitung des Räumlichen Entwicklungskonzeptes - REK NEU

Die Gemeindevertretung von Pfarrwerfen hat beschlossen, das seit dem Jahr 1997 geltende "Räumliche Entwicklungskonzept" (REK) generell zu überarbeiten und an das geltende, zwischenzeitlich geänderte Raumordnungsgesetz (ROG 2009) anzupassen. Darin werden die regionalen und raumordnerischen Entwicklungsziele der Gemeinde eingearbeitet und eine Mobilisierung von Bauland für Wohnbau und Gewerbe soll erzielt werden.

Das neue REK stellt die Grundlage für die Erstellung des Flächenwidmungsplanes dar und wird einen Planungshorizont von 20 Jahren aufweisen. Aufgrund der gesetzlich erforderlichen Begrenzung der Baulandpotenziale können künftig nur mehr Flächen aufgenommen werden, welche für eine Baulandwidmung

geeignet sind und für welche auch tatsächlich eine Bebauungsabsicht besteht.

Zukünftige Umwidmungen im Flächenwidmungsplan können nur mehr erfolgen, wenn die Flächen im neuen REK berücksichtigt wurden.

Bei allfälligen Bebauungswünschen werden Sie ersucht bis spätestens Freitag, den 30. Jänner 2015 mit dem Bauamt der Gemeinde Pfarrwerfen – Herrn BAL. Gschwandtner – Tel. 06468/5410-12 einen Termin zu vereinbaren. Am Mittwoch, den 21. Jänner 2015 von 13:00 bis 17:00 Uhr steht überdies der Ortsplaner der Gemeinde Pfarrwerfen, Herr DI Christian Salmhofer, für Auskünfte im Gemeindeamt zur Verfügung.

Martin Bergmüller für weitere fünf Jahre zum Ortsfeuerwehrkommandant gewählt

Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Pfarrwerfen am 9. Jänner 2015 wurde nach Ablauf der fünfjährigen Periode die Wahl des Ortsfeuerwehrkommandanten notwendig. Der bisherige OFK Martin Bergmüller wurde bei dieser Wahl eindrucksvoll wieder gewählt und er erklärte sich bereit, dieses Amt weiterhin auszuführen.

Im Namen der Gemeinde Pfarrwerfen danke ich Martin für seine Bereitschaft, diese so verantwortungsvolle Funktion weiterhin auszuüben.

Als OFK-Stellvertreter steht weiterhin Gerhard Eisl zur Verfügung. Die Freiwillige Feuerwehr Pfarrwerfen hat derzeit einen Stand von 48 aktiven Mitgliedern. Rund 80 Einsätze und Übungen wurden im Jahr 2014 absolviert.



Im Bild: Abschnittskommandant Roman Spiegel, OFK-Stellvertreter Gerhard Eisl, Bgm Bernhard Weiß, OFK Martin Bergmüller, Bezirksfeuerwehrkommandant Robert Lottermoser

Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA







Orts- und Clubmeisterschaft - EV Pfarrwerfen

Der Eisschützen-Verein Pfarrwerfen möchte die gesamte Bevölkerung am **07.02.2015** zu seiner alljährlichen Ortsund Clubmeisterschaft einladen. Die Meisterschaft findet von **12:30 Uhr bis 15:30 Uhr** statt und wird für alle Teilnehmer in den Disziplinen Gloadschießen, Weitschießen, Masseln und Schwerstock-Weitwerfen ausgetragen. Es können sich auch **Gruppen** zu je **5 Personen** für eine Gruppenwertung anmelden. Auch **Kinder und Jugendliche** sind herzlich willkommen (alle teilnehmenden Kinder und Jugendlichen bekommen einen Preis!). Die Siegerehrung findet um ca. 18:30 Uhr statt.

Auf zahlreiche Teilnahme freut sich der Eisschützen-Verein Pfarrwerfen

Benefizkonzert für HERZKINDER Österreich

Am 14. Dezember 2014 veranstaltete die Trachtenmusikkapelle PÖHAM in Zusammenarbeit mit der Volksschule Pöham ein Benefiz-Weihnachtskonzert zugunsten der Herzkinder Österreich. Der Saal vom Dichtlwirt war bis auf den letzten Platz gefüllt. Schon vor dem Eingang in den Saal konnten schöne Basteleien von den Kindern der Volksschule bewundert werden. Die Spenden der Besucher beim Eintritt, sowie die Spenden für die Basteleien von den Kindern der Volksschule kamen zur Gänze dem Verein Herzkinder Österreich zugute. Alle mitwirkenden Gruppen, wie die Kinderhirtengruppe der Volksschule Pöham,



das Bläserensemble "Tiefes Blech" unter der Leitung von Thomas Weiß, die Hausmusik Dechl, das Flöten- und Klarinettenensemble, die Weihnachtsbläser und die Trachtenmusikkapelle Pöham sowie der Moderator Ronny Burger stellten sich in den guten Dienst der Sache für die Herzkinder Österreich.

Am 22.12.2014 konnten dem Vertreter (und betroffenen Vater) von Herzkinder Österreich, Rupert Hallinger, die Spendengelder in der Höhe von € 2021,70 in der Volksschule Pöham überreicht werden.

Der Kirchenchor auf Herbergssuche



Auch heuer gingen acht Sängerinnen des Kirchenchores Pfarrwerfen auf "Herbergssuche".

Auf diesem Weg bedanken sie sich bei der Bevölkerung für die freundliche Aufnahme und die großzügigen Spenden für die Aktion "Pfarrwerfen für Pfarrwerfen". Vergelt's Gott!

Danke auch dem Chauffeur Alois Lottermoser.

TERMINE

Mo - Fr	02 30. Jänner	Ausstellung: Lebensbilder & Stickbilder - Huber Paul stellt gemeinsam mit dem PICSTEAM Fotografie-Club im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten aus.
Sa	24. Jänner	SC-Pfarrwerfen »Skitag mit Heini« Talstation Ikarus - 9:00 Uhr - Anmeldung: 0664 91 90 164
Sa	24. Jänner	Landjugend Pfarrwerfen »Fetzengaudi« - Gemeindefestsaal Pfarrwerfen - 20:00 Uhr
Mi	28. Jänner	»Generalversammlung« Kultur- und Museumsverein - Volksschule Pfarrwerfen - 19:30 Uhr
Do	29. Jänner	»Fest der Wirtschaft« - Kabarett "Freunderl sucht Wirtschaft" - Gemeindefestsaal - 20:00 Uhr
Mi	04. Februar	»Rollende Herzen« Dichtlwirtparkplatz Pöham 11:30 Uhr - Pfarrhof Pfarrwerfen 12:00 Uhr
Fr	06. Februar	EV-Pfarrwerfen »Schülermeisterschaft« Eisstockschießen - Sportplatz Pfarrwerfen - 08:00 Uhr
Fr	06. Februar	»Freundschaftseisschießen« gegen Niederunterberg - Eisbahn am Sportplatz - 19:00 Uhr
Sa	07. Februar	TMK Pöham »Musiker-Maskenball« Dichtlwirt in Pöham - 20:00 Uhr
Sa	14. Februar	FF Pfarrwerfen »Feuerwehrmaskenball« Gemeindefestsaal Pfarrwerfen - 20:00 Uhr

Impressum: Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich: Gemeinde 5452 Pfarrwerfen, Dorfwerfen 4, Telefon 06468/5410-0, gemeinde@pfarrwerfen.at · Druck: www.stepandruck.at